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El gobernador bolivariano de Ca-
rabobo, Francisco Ameliach,
cuestionó este miércoles, en la
transmisión de la sexta edición de
su programa radial “Hablando
de Poder”, el último comuni-
cado oficial difundido por la Con-
ferencia Episcopal Venezolana
(CEV), por considerar que su con-
tenido es “injusto y contradicto-
rio”, agregando que, “la CEV está
fijando posición política contra
los pobres de este país y contra la
mayoría de la población que es
chavista”.
Durante el programa, a través de

la señal de Radio Nacional de
Venezuela, región central,Ame-
liach, quien también es coordina-
dor nacional de Estrategia Política
y Electoral del Partido Socialista
Unido de Venezuela y miembro

del Alto Mando Político de la
Revolución Boli-

vriana, ex-
p r e s ó
sobre dicho comuni-
cado que, “les daré mi opinión
desde el punto de vista cristiano”,
recordando que tuvo formación
salesiana y agregando que el do-
cumento, “para nada llama a la re-
conciliación, porque están
mostrando una tendencia polí-
tica”.
En este sentido, el gobernador de
Carabobo dijo que mientras por
una parte,  en el comunicado, des-
tacan que la labor de los pastores,
“implica saber tender puentes para
propiciar el encuentro entre adver-
sarios y promover la reconcilia-
ción de nuestro pueblo, fracturado
y dividido por las ideologías y las
mentalidades”, en otra, la jerar-
quía ecleciástica asume parciali-
dad política al emitir juicios en
contra del gobierno bolivariano.
Al respecto, Ameliach citó tex-
tualmente el documento: “Quie-

nes tienen en sus manos la solu-
ción de los problemas del pueblo
parecer dar preferencia a otros in-
tereses. Los pobres y en general
los que sufren vienen a ser así
simplemente una excusa o una
pantalla ideológica para lograr
otros fines”, refiriendo que dicha
afirmación intenta desconocer los
logros alcanzados por la revolu-
ción bolivariana. 
Chávez reivindicó Cristo revo-
lucionario
El mandatario regional recordó

que el comandante Chávez fue
justo y reivindicó al Cristo reden-
tor y revolucionario, dedicando su
gobierno a los pobres, como in-
dica la doctrina cristiana y afirmó
que muchos de los obispos se han
alejado de esta, señalando que la
alta jerarquía ecleciástica, que
apoya abiertamente el capita-
lismo, pretende subestimar la in-
teligencia del pueblo, burlándose
de este.“¿Ustedes me van a decir

a mi que todo lo que ha hecho
Chávez es mentira,

que es sola-
m e n t e
una pantalla ideo-
lógica, le van a decir al pue-
blo que Barrio Adentro no
existe, le van a decir al pueblo
que Misión Robinson no existió,
que no tienen acceso a la educa-
ción universitaria?”, se preguntó
el gobernador, instando a que se
analice quién ha hecho más por
los pobres en 15 años, si Chávez
o la CEV.

DIOS LOS PERDONE
“¡Que Dios los perdone”, afirmó
Ameliach, recordando que el fa-
llecido Cardenal Ignacio Velasco,
fue uno de los firmantes del de-
creto del dictador Pedro Carmona,
que pretendía abolir la Constitu-
ción y violar todos los derechos
humanos fundamentales. Cabe

destacar que dentro de los concep-
tos del programa que sustentan
“Hablando de Poder”, la CEV re-
presentaría el poder fáctico, el
cual se opone al poder legítimo.
El directivo nacional del PSUV

se refirió al pasaje bíblico donde
Jesús echa a los mercaderes del
templo, fundamentando su análi-
sis en el estudio realizado por
Diego Fernando Bedoya, presbí-
tero, párroco de la iglesia El Buen

Pastor, del barrio Manrique en
Medellín, Colombia y

docente de
la Uni-
versidad Pontifica
Bolivariana, conjuntamente
con la Magister en Sagradas Es-
crituras, Pili Hernández Lozano,
en el programa Escritos del Alma.
Dicho análisis, plantea una revi-

sión de dicho episodio de las sa-
gradas escrituras, cuando Jesús
enfrenta a los fariseos por haber
profanado el templo, sitio de ora-
ción, convirtiéndolo en un mer-
cado, señala cómo por ello, entre
otras razones, los mismos fariseos
persiguieron a Jesús hasta crucifi-
carlo, siendo un hombre justo.
Asimismo, estos especialistas

sobre Sagradas Escrituras citados
por Ameliach, destacan la impor-
tancia de considerar que sobre el
templo físico, está el templo espi-
ritual que representó Jesucristo,
hecho hombre y resucitado tres
días después de haber sido cruci-
ficado y cuestionan la manipula-
ción de quienes ejercen el
monopolio de la religión, limitán-
dose al culto vacío, adorando a
Dios con los labios pero no con el
corazón.
“El templo está en nosotros, en

nuestra fe, no son el cardenal ni la
Conferencia Episcopal, nos acer-

camos más a Cristo mien
tras nos acerque-

mos a la 

práctica del bien
común, a los más desposeídos”,
afirmó Ameliach, preguntándose
por qué la CEV no ha manifestado
su disposición de participar en el
proyecto de Base de Misiones que
adelanta el gobierno del Presi-
dente Nicolás Maduro, para erra-
dicar la pobreza extrema en
Venezuela, ubicada en 1,5%.

AMELIACH CONSIDERA ÚLTIMO COMUNICADO DE JERARQUÍA 
ECLECIÁSTICA  “INJUSTO Y CONTRADICTORIO”
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LAS  VERDADES DE HERMES
DESDE GÜIGÜE MUNICIPIO CARLOS ARVELO 

Por Hermes Escalona Acuña 

UNA REVOLUCION NO PUEDE REFUGIARSE EN EXCUSAS PARA NO CUMPLIR CON SUS TAREAS, HAY

QUE SER UN VERDADERO SOLDADO .(…  Funcionario QUE SEA NEGLIGENTE TIENE QUE  IR PÀ  FUERA.
Hugo Chávez 13 de Julio de 2005

. Los cines que nos contaba don
Ramòn Mejias como todos los de
aquella época,mitad techada,
mitad cielo abierto “Preferencia y
Galería”, Preferencia para la clase
media y galería o gallinero para la
gente del pueblo…hasta para eso
nos dividieron antes que naciera
Chávez.
La entrada al cine era inmensa-
mente costosa para los muchachos
de  entonces. La venta de revistas,
huevos de iguana, mani, cotufas  y
el martilleo al pie de  la taquilla,
era  lo que nos garantizaba la en-
trada al cine , , para ver  las pelí-
culas mejicanas que venían en
series, sobre todo  aquellas que
cortaban al momento que una
mecha encendida llagaba a centí-
metros de un barril de pólvora, de-
jando un suspenso como los que
deja el C.Maduro en sus anuncios.
Ante esa expectativa, y sin maíz

para las cotufas, las iguanas en-
conchadas por razones de seguri-
dad, las revistas acaparadas y sin
un medio de mami, no quedaba 

otra que ingeniarnos  para saber si
la mecha llegó a la polvora o si
nos distraerían  con otra vaina
para  cortar de nuevo la película a
medio milímetro de la pólvora .
Era politica del cine que cuando
se quemaba el rollo de la pelicula
o si por cualquier fuerza mayor se
suspendia la funcion nos regresa-
ban la mitad del tiket, con derecho
a otra funciòn
Con la mecha ardiendo y pen

dientes de como entrar se nos ocu-
rrió, pegar las mitades tan perfec-
tas que el portero no se daba
cuenta y las volvía a romper, hasta
que llego Leopoldo Lopez de arre-
cho y  pego los tiques al revés, y
el portero se dio cuenta..
Después, aplicamos la excusa de
“EL DE ATRAZ PAGA” ,que no
era otra  que la de esperar a que se
aglomera la gente en la puerta de
entrada ya casi comesando   la pe-

lícula y  llegar  al portero señala-
mos para atrás diciendo “el de
atrás paga” ..,hasta que apareció
Radonskyto” diciendo lo mismo
pero sin nadie trás de el.
Sucede igual (sin guardar distan-

cia)  con los presidentes, Alcaldes
y gobernadores que sin mirar para
atrás reciben sus  cargos  para
luego culpar a su antecesor o an-
tecesora de lo malo de su gestión
O sea: EL DE ATRAS PAGA. 

Resulta que usted llega a la   al-
caldia o a cualquier dependencia y
lo primero que oye decir es que la
fulana  dejo esa vaina pela ,Ok
decimos por dentro “quien me
mando de pendejo a votar dos
veces por ella. dos periodos.
¡¡Coño!! reflexionamos de nuevo
al darnos cuenta que el 95% del
personal que se excusa culpando a
la que te conte ,son los mismos
que “trabajaron” con ella. O sea,
EL DE ATRAS PAGA

CARLOS ARVELO Y EL SINDROME DE “EL DE ATRAS PAGA”

CHÀVEZ ¡¡AY!! CHÀVEZ ... QUIÈN TE      
CUMPLE

¿Cómo uno va a pasar por
un lado como si no pasara
nada? ¡Ese es un ser vivo!...
Ese grado de sensibilidad,
uno tiene que y uno puede
desarrollarlo. La capaci-
dad de amar es infinita...

Desarrollémosla. Creo que
esos son valores esenciales
para poder construir el So-
cialismo. Sin esos valores
todo sería mentira, todo
sería falso."

(Hugo Chávez)

No falta un funcionario o “diri
gente”, que no se llene la boca
hablando  sobre la importancia
del legado de Chávez bla,bla,
bla .

La práctica es la  razón  de la
verdad, usted  puede decir cual-
quier cosa sobre el legado de
Chávez, pero si no lo práctica
es un pobre hablador de paja

que utiliza la figura del Coman-
dante.

Sin teoría revolucionaria no
hay práctica revolucionaria.         
En este caso, tenemos la teoría

que es el legado de Chávez, mas
no así la practica…     
Prueba  de ello  este pobre ani-

mal en la gràfica bautizado
como “la perra de Mari” que 

deambula  por la plaza Ávila de
Güigüe  bajo la mirada indife-
rente  del cura, el concejal, el al
calde y de todos  los funciona-
rios  que por razones obvias 

deben transitar por el lugar. O 
sea. los mismos que se jactan y
llednan la boca hablando del le-
gado de Chávez sin practicar 
la  MISION NEVADO 

Notece la inmensa hernia que tiene que arrastrar este 
animal ante la mirada indolente y burlona  de propios y “ extraños”  
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Cuando mi hermana Zeneida se
graduó de normalista, consiguió
trabajo en un remoto pueblecito
metido en el monte. Los mucha-
chos del lugar, cuya única activi-
dad parecía ser el fútbol.
Simpatizaron muy pronto con
ella, un día le dedicaron un juego,
para lo cual imprimieron progra-
mas con su retrato .Mi pobre her-
mana, a quien lo poco que ganaba
se le iba en comida, en ropa y en
mandar a la casa, tubo que invertir
el sueldo completo en la compra
de un trofeo.
El juego se celebró un domingo, a
la salida de misa, amenizado por
la orquesta de un distrito vecino.
El equipo de la región se dispu-
taba el trofeo con un conjunto de
la capital.
Zeneida hizo el saque inicial con
tanta fuerza que mandò el balón
fuera del campo, a un cafetal
donde por más esfuerzos que se
hicieron fue imposible encontrarlo
.No habiendo pelota de repuesto,
el arbitro diò por concluido el
juego .y luego, por mutuo
acuerdo, el trofeo se guardo en
una vitrina de la escuelita donde
mi hermana era directora.
Allí permaneció por espacio de 30
años, hasta que un día cuando po-
daban los guamos de los cafetales

adyacentes, uno de los leñadores
encontró, ensartada en una hor-
queta, una cosa dura verdosa, se-
mejante al caparazón de  tortuga,
y de inmediato corrió por el pue-
blo la noticia de que había apare-
cido la pelota. Poco a poco se

fueron congregando los vecinos
en el lugar del hallazgo para ver y
tocar el legendario cuero que
había resistido a la intemperie, la
acción del tiempo. Fue entonces
cuando a uno de los jugadores de
la época ahora con más de medio
siglo encima, se le ocurrió la pe-
regrina COSAS DEL FÙTBOLi-

dea de reanudar el partido con la
misma pelota, los mismos  juga-
dadores , la misma orquesta y la
misma favorecida, es decir la
misma hermana mía.
Los organizadores de tan peculiar
evento tuvieron éxito en dar con

todas las piezas del añoso rompe-
cabezas .Así, pues, se reanudó el
match, o mejor dicho, se le dio
inicio al juego pactado hacia
treinta años, Mi hermana, una
abuelita de pelo canoso, fue lle-
vada al centro de la cancha en silla
de manos, y al patear la pelota se
le salió un zapato que fue a estre-

llarse en la nariz  del árbitro, a
quien sacaron sangrando para la
enfermería. Como nadie quiso re-
emplazarlo, la partida comenzó al
amparo de la buena fe de cada uno
de los jugadores. Veintidós ancia-
nos de piernas flácidas y peludas,
corrían acezantes detrás de un
balón tan vetusto como ellos.
Media hora después la mitad de
los futbolistas se hallaban tendi-
dos en la grama, extenuados, con
las manos en el pecho y jadeando
como perros  asoleados, Entonces
sobrevino algo inesperado. Una
falta de los capitalinos fue co-
brada por el más viejo de los juga-
dores locales, quien tomo impulso
como de veinticinco metros y
cuando todo el mundo creyó que
no llegaría al punto donde repo-
saba la pelota, la toco con la punta
del zapato y el esférico subió y
subió en dirección a un sol meri-
diano que hacía ver rueditas de
todos los colores. Nadie supo qué
se hizo la pelota. Tampoco nadie
se intereso en buscarla, ni los
niños, que son tan curiosos .Hubo
al parecer un tácito acuerdo colec-
tivo de ¡¡ gracias a Dios!! Fue así
como el trofeo volvió a la vitrina
de la escuelita donde mi hermana
Zeneida dio clases treinta años
atrás.

COSAS DEL FÙTBOL
TOMADO DEL LIBRO “EL RELOJ DE JEREMIAS “ DE EDWIN MADRIGAL -  Asociacion de escritores Edo.Apure 1991

Él fútbol tiene dos caras: dentro y
fuera de las canchas. Alemania
campeonó en ambas. Incluso
antes de que inicie el Mundial, los
alemanes ya habían comenzado su
conquista. Joachim Löw, entrena-
dor de la selección, tenía en mente
conseguir la Copa de Brasil 2014,
pero sabía que para ello necesi-
taba trabajar en un lugar especial
para sus entrenamientos, lejos de
las cámaras. El año pasado, la Fe-
deración Alemana de Fútbol viajó
a Brasil en busca de ese espacio
perfecto, y lo encontró. O bueno,
algo así. El lugar no existía más
que en su mente, pero el terreno y
el permiso lo tenían. Entonces,
solo hacía falta construirlo. 
Esta fue la idea que se tenía del
lugar.

En un principio fue tomado como
broma. El deseo de Joachim Löw
parecía más una locura que algo
real, pero el técnico estaba seguro
de lo que quería y la autorización
de la FIFA hizo que sea posible: el
espacio ideal para los trabajos de
Alemania estaba a 30 kilómetros
de Porto Seguro, tenía 15 mil me-
tros cuadrados y se llamaría
Campo Bahía. El siguiente paso
fue crearlo. 
Campo Bahía, lugar que cons-
truyó la Selección de Alemania.
El gobierno estatal, consciente de
los beneficios, no tardó en firmar
las licencias necesarias. No se
llevó empleados alemanes, la
misma gente de la zona tuvo la
oportunidad de trabajar en la
construcción del complejo hote-

lero que constaba de 14 viviendas
de dos plantas, 65 habitaciones,
edificios administrativos, pisci-
nas, cancha de fútbol para los en-
trenamientos, gimnasio y hasta un
pequeño aeropuerto a 30 kilóme-
tros, que serviría para trasladarlos

a Fortaleza, Recife y Salvador de
Bahía. 

COSAS DEL FÙTBOL

SELECCIÓN DE ALEMANIA SE LLEVA LA COPA DE BRASIL, PERO A CAMBIO
DEJA UN PUEBLO CON RESORT, COMPLEJO DEPORTIVO Y HASTA ESCUELA.
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DIEZ CLAVES PARA ENTENDER EL CONFLICTO      
ENTRE  ISRAEL Y PALESTINA 

1. Hace 66 años, desde la expul-
sión de entre 700 y 950 mil pales-
tinos y palestinas y la
confiscación de sus viviendas, tie-
rras y propiedades, ningún refu-
giado o refugiada ha podido
retornar a sus casas ni ha recibido
reparación.

2. Israel no ha cesado de colonizar
la tierra palestina y de expoliar al
pueblo palestino de sus recursos,
negando su autodeterminación y
violando sus derechos fundamen-
tales, con total impunidad.

3. Todas las resoluciones de Na-
ciones Unidas que obligan a Is-
rael a cesar la ocupación de
territorio palestino son ignora-
das, y dicho país cuenta con el
respaldo de Estados Unidos.

4. Diez años después de la Sen-
tencia del Tribunal Internacional
de Justicia de la Haya, que exigió
el desmantelamiento del Muro, Is-
rael mantiene impunemente esta
infraestructura de Apartheid.

5. Los palestinos fueron arran-
cados de sus tierras para con-
vertirlos en los mendigos del
mundo. Sin hogar, sin tierra y con
una fuerte carga de dolor e injus-
ticia, transcurrieron con el peso de
su vida estos fatídicos 64 años. En
el que un Estado ajeno y un pue-
blo extranjero se estableció sobre

una precaria legalidad internacio-
nal en su milenaria tierra.

6. Desde el inicio de las supuestas
conversaciones de paz, iniciadas
en agosto 2013 y suspendidas a fi-
nales de abril por Israel, este país
ocupante ha autorizado la cons-
trucción de 14.000 nuevas vivien-
das israelíes en asentamientos
ilegales, 3.226 de ellas en Jerusa-
lén Este; ha asesinado a miles de
personas palestinas y herido a
1751; ha demolido 508 viviendas,
escuelas, fábricas y demás cons-
trucciones palestinas; ha despla-
zado a 899 y arrestado a 3300
palestinos y palestinas.

7. La Partición del territorio
por parte de ONU impulsó un
‘Estado árabe’, llamado de este
modo. De manera abusiva y
frente a las miradas atónitas pales-
tinas, la ONU desnaturalizó y
alejó la identidad nacional pales-
tina de su tierra y de sus raíces,
cambiando ilegalmente su milena-
rio nombre por el de ‘árabe’. Tam-
poco se tomó en cuenta la rica
historia cananea-palestina y su
presencia efectiva pre y post árabe
en Filistin, nombre arameo de Pa-
lestina, tal como figuró en los
mapas de La Biblia antigua.

8. La Declaración Universal de
los Derechos Humanos, procla-
mada por la ONU (10/12/1948),
dejó al descubierto en sus 30 Ar-

tículos, la precariedad jurídica de
la Partición y la gravedad de la ex-
pulsión del pueblo palestino tras
arrancarles sus casas y su país.
“Nadie será privado arbitraria-
mente de su propiedad” (Art.17.2)
y “A nadie se le privará arbitraria-
mente de su nacionalidad” (Art.
15.2). La potencia ocupante emi-
ten a los habitantes palestinos de
Jerusalem, un ilegal carnet, que en
nacionalidad, figura: ‘jordanos’.

9. La ocupación israelí de terri-
torio palestino mantiene a un
pueblo en aislamiento, en cam-
pos de refugiados y ciudades
bloqueadas con servicios defi-
cientes, donde gran parte de los
caminos y vías de acceso son is-
raelíes y en los cuales los pales-
tinos no tienen permiso para
transitar. Salir de un poblado

hacia un hospital amerita atra-
vesar puntos de control y alca-
balas con detectores de metales,
cercas, muros y revisiones cons-
tantes; el suministro de agua es
sometido a racionamiento. La
ayuda internacional de alimen-
tos, medicamentos, materiales
de construcción son bloquedas
por Israel.

10. Es una verguenza internacio-
nal que el heroico pueblo pales-
tino siga siendo masacrado por
uno de los ejércitos más podero-
sos del mundo y la Comunidad In-
ternacional guarde silencio. El
pueblo palestino NO CUENTA
CON UN EJÉRCITO REGU-
LAR.

Cuba condenó el sábado de forma
enérgica la nueva agresión de Is-
rael contra la población civil de la
Franja de Gaza, que ha causado
más de 100 muertos y centenares
de heridos.
A través de un comunicado, la

cancillería cubana denunció que
“Israel utiliza su superioridad mi-
litar y tecnológica para ejecutar
una política de castigo colectivo
con un desproporcionado uso de
la fuerza que ocasiona pérdidas de
vidas de civiles inocentes y enor-
mes daños materiales”.
Ante tal situación, llamamos a la

comunidad internacional a recla-
mar a Israel el fin de esta nueva
escalada de violencia, instó la de-
claración rubricada por el director

general de Asuntos Bilaterales del
Ministerio de Relaciones Exterio-
res de Cuba, Gerardo Peñalver.

Solo conversaciones sobre bases
equitativas pueden conducir a una
paz justa que permita al pueblo

palestino el ejercicio de sus dere-
chos inalienables y el estableci-
miento definitivo del Estado
palestino con su capital en Jerusa-
lén Oriental, agregó el texto.
Según medios de prensa interna-
cionales, agrupaciones de tropas y
blindados israelíes están concen-
tradas en la frontera con Gaza en
espera de la orden para entrar y re-
ocupar ese territorio.

A ello se suman las denuncias
por los ataques aéreos contra la
población civil en la Franja, cau-
santes de numerosas muertes,
entre ellos mujeres y niños sor-
prendidos en el interior de sus
casas mientras dormían.

CUBA CONDENA AGRESIÓN   
ISRAELÍ CONTRA GAZA
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LA BODA DEL AÑO EN GÜIGÜE
LA ASKEROSITA Y EL ASKEROSITO DEL DIGALO AHI,

TE INVITAN A SU BODA A CELEBRARCE EN EL 
PALACIO ARVELO DE GÜIGÜE

Entrada libre,consumo de drogas libre,amor libre,lucha 
libre...por favor no nos  tiren arroz,tiremnos caraotas

el askerosito y la askerosita

A HIJO INTELIGENTE - PADRE ASTUTO
Un adolescente recién aprobado su exámen de conducir le pre-
gunta a su padre que cuando podría él utilizar el coche.
El padre le dijo que hicieran un trato:
Tú mejoras las notas , estudias la Biblia un poco y te cortas el pelo;
entonces hablaremos sobre prestarte el coche.
Como seis semanas después le dijo el padre:
Hijo, has mejorado tus notas y he visto que has estado estudiando
la Biblia, 
pero me decepciona ver que no te has cortado el pelo. 
El muchacho le contesta:
Sabes papá, he estado viendo en mis estudios de la Biblia, que San-
són llevaba el pelo largo, Juan el Bautista llevaba el cabello largo,
Moisés también lo llevaba largo, ¡y hasta existen evidencias de que
Jesús llevaba el pelo largo! 
A lo que el padre contestó: ¿Y no te diste cuenta que todos ellos
iban a pie a todas partes?

GENIAL
El Jefe salió de la oficina y encontró a su secretaria en el pa-
radero del bus. Estaba lloviendo torrencialmente. El paró su
carro y preguntó:
- ¿Quiere que la lleve a algún lugar?
- Claro! respondió ella, entrando al auto.
Al llegar al edificio donde ella vivía, él paró el auto y ella lo in-
vitó para subir al departamento:
- Señor fue muy gentil conmigo, desviando su camino. Por
favor, suba un ratito para tomar algo, un cafecito o un whisky.
- No gracias, tengo que ir a mi casa...
- Por favor señor suba solo un ratito, aunque sea.
El subió, atendiendo el gentil pedido de su secretaria. 
Mientras él tomaba un trago, ella fue a su cuarto y luego de
un rato, volvió muy sexy y perfumada.
Después de algunas copas, quién puede aguantar una situa-
ción así? El cayó literalmente en brazos de ella. Fueron a la
cama y ocurrió lo que estaba previsto, y acabó durmiéndose.
Alrededor de la 4:00 a.m., se despertó súbitamente, miró su
reloj y se sobresaltó.
Se vistió, mientras pensaba cómo solucionar esta situación, e
inmediatamente dijo a su secretaria:
=A- ¿Me puede prestar un pedazo de tiza?
Ella le entregó el pedazo de tiza, él lo colocó detrás de la
oreja y se fue para su casa.
Al llegar, encontró a su mujer, loca de rabia e inmediatamente
comenzó a contarle que al salir de su oficina, estaba lloviendo
torrencialmente y ofreció a su secretaria llevarla a su casa.
"Al llegar allí, me invitó a subir para tomar un trago, ella fue al
baño y volvió con un baby doll muy sexy y transparente. Des-
pués de algunos tragos, acabamos yendo a la cama e hici-
mos el amor. Me quedé dormido y desperté recién ahora".
La mujer dio un grito histérico y dijo: ¡Mentiroso… sinver-
güenza…! ¡Estabas en el bar, jugando billar con tus ami-
gotes!. ¡Ni siquiera sabes mentir! ¡Además, te olvidaste la
tiza en la oreja!!
(¡Genioooooo!)

UN CIEGO, DURANTE EL EXAMEN DE LA PRÓSTATA: 
"Disculpe doctor, ¿puedo agarrarle su pene mientras me exa-
mina?"
El doctor sorprendido le pregunta: "¿Por qué quiere agarrar mi
pene? ¿ usted es marico ?"
El ciego contesta:  "No. Es sólo para estar seguro de que lo
que me está metiendo es el dedo"

ESE SI ES UN AMIGO
Un  tipo  decide  llevar  a  su  mejor  compañero
de  trabajo  a  cenar  en  su  casa ….
Salen  de  la  Oficina  a  las  6:00  p.m.  y  se  diri-
gen  en  carro  hacia  la  casa  del  hombre.
Al  llegar,  su  esposa  comienza  a  gritarle  mien-
tras  que  el  y  su  amigo  se  sientan  cómoda-
mente  en  la  sala.
“ No  estoy  maquillada  y  todavía  no  me  he
peinado;    la  casa  está  totalmente  desorde-
nada;    aún  no  he  lavado  la  loza;    estoy  en
pijama  y  no  he  preparado  nada  de  comer
para  la  cena  de  hoy;     ¿ Para  qué  diablos  se
te  ocurrió  traer  a  tu  amigo  a  casa ?? ”
Responde  el  marido:    “ Porque  él  está  pen-
sando  en  casarse … !! ”

Planta de Vietnan, que produce        
LA  AUTENTICA 
"teta de novicia".

Con el pezòn saliendo 
Pero no es lo que parece ES
UNA FRUTA.Una variedad ci-
trica de Vietnam

INCREÍBLE NO ?
MARAVILLAS DE LA

NATURALEZA
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¿Me preguntas si dios
existe... Hijo mío?...
Me cuesta contestarte... pero tra-
taré de hacerlo lo mejor posible...
Dios existe en la mente del hom-
bre... éste, con Dios pretende res-
ponder sus temores... busca, con
la fe puesta en él, los argumento
que necesita para lograr su conti-
nuidad y afrontar todo aquello que
no entiende... él sabe que su yo
material, que su ego corpóreo ter-
minará en podredumbre y gusa-
nera... su inmenso alter-ego no
acepta esta realidad... y crea a la
figura de Dios como un trampolín
para su propia eternidad...

El hombre crea a Dios casi cuando
tiene el uso de su propio racioci-
nio... cuando la evolución lo dife-
rencia de la bestia y, con un
garrote en su prensil mano, le im-
pone su voluntad... Al principio
hijo mío, para ese mono lampiño,
Dios solo fue la respuesta al día, a
la noche, al Sol y la Luna, al rayo
y al trueno... Dios fue un vocablo
acomodaticio que alejaba el
temor, el miedo, la angustia; todo
dentro de un mundo sin estrés,
pero en donde no se admitían
equivocaciones ya que las verda-
deras leyes las dictaba la evolu-
ción y sobrevivencia de una
naciente raza… donde se imponía
la ley del más hábil... 

Cuentan, hijo mío, que hace unas
pocas decenas de años atrás las
tribus muy primitivas de los des-
iertos australianos se enfrentaron
por primera vez al aeroplano... un
pájaro grande brillante, que al
bajar él en las trampas, bonitas e
iluminadas, que les tendía el hom-
bre blanco, vaciaba de su vientre
cosas maravillosas... inmediata-
mente ese hombre, que vivía
como nuestros ancestros de la
edad de piedra, adoró al avión
como uno de sus dioses... por los
desiertos de Australia quedan las
primitivas pistas de aterrizaje con
las que estos adoradores del avión
llamaban a su Dios...

pero esas primitivas trampas
no podían atraer al pájaro plate-
ado... las del hombre blanco resul-
taban mejores... el blanco al
principio no podía entender la

razón de los múltiples ataques de
los primitivos a sus aeropuertos...
muchos murieron al tratar de lle-
gar, y rescatar, a su Dios robado...

La evolución de la mente y del in-
telecto en el hombre ha cambiado
sus prioridades... le ha dado mu-
chos vuelcos a sus propios temo-
res, dudas o angustias... Dios ha
venido siendo creado, en razón a
ello, de múltiples formas y a tra-

vés de los tiempos con muchas
identidades acordes a esos cam-
bios... Griegos y romanos que ad-
miraban el sentimiento, la
emoción, el valor y por ello le die-
ron a estos caracteres divinos... el
Olimpo se puebla de una serie de
dioses humanoides que responden
a sus interrogantes dioses que for-
nicaban, se embriagaban, y resol-
vían con traición sus propias
diferencias... 

Cientos de dioses ya habían na-
cido o seguirán naciendo en las
tierras mesopotámicas, en los va-
lles del Nilo, en la china, la india,
los japonés y hasta en aquella
América aún desconocida... los
dioses nacen, evolucionan y mue-
ren con las civilizaciones que los
han creado... Tal como hoy en día
existe y se adora al Dios “Dinero”,
sol dorado, de características divi-
nas, alrededor del cual gira la hu-
manidad...

Pero el concepto de Dios trae otro
matiz... sus servidores vieron que
podían usarlo para su propio be-
neficio... con ese concepto podrán
dominar al común... su interven-
ción ante la divinidad produce fru-
tos... entonces nacen las
religiones... estas son elucubradas
por los interpretes de los Dioses...
por el brujo, el chaman, el pastor
o el sacerdote... Se vuelve aquel

Dios, entonces, un método para
controlar... el sacerdote busca ha-
cerse a si mismo indispensable...
solo él comprende al Dios al cuál
sirve... solo por su intermedio el
mortal común lo puede alcanzar...
Le religión trae la ley y ésta los
mandamientos...
A las religiones se les crea un pro-
blema... muchos dioses atomizan
su poder... hay muchas religio-
nes... sacerdotes de diferentes
tipos... no se puede lograr un con-
trol con tanta disparidad de crite-
rios... Hay que inventar el “Dios
único y verdadero”... “la religión
elegida”... 

Y vaya si lo lograron, con el deve-
nir de la historia, tenemos una o
dos docenas de dioses “únicos y
verdaderos” y pare usted de contar
las disímiles formas que ha encon-
trado el hombre para adorarlos; y
cuantos hombres han muerto a
nombre de dioses únicos y “real-

mente” verdaderos...

Pero Dios es por los momentos, la
mejor forma de normar el com-
portamiento humano, de aquella
infinidad de personas que requie-
ren un consuelo en un mundo so-
cialmente agresivo... en donde
importa más el tener que el ser... y
aquella inmensa mayoría, que no
tiene, agoniza bajo la bota de los
pocos que tienen, ya que las leyes

de la evolución son dictadas hoy
en día por el patrón oro... Dios por
lo tanto se ha vuelto el tirano de la
conformidad... la excusa de la me-
diocridad humana... Los opresores
han de establecer, por intermedio
de algún dios “verdadero”, las
normas éticas que rijan el compor-
tamiento social del oprimido... 

Su nombre, la religión que lo in-
terprete... sus mandamientos se-
guirán cambiando con la
evolución del hombre... pero él
siempre existirá dentro de su
mente... El hombre, el común, re-
quiere invariablemente de un Dios
fabricado a su imagen y seme-
janza... que sea “perfecto” para así
poder conocer sus propias imper-
fecciones...

Sí hijo mío, Dios sí existe... ya que
si este no existiera, el hombre, ten-
dría que inventarlo...

EL ÚLTIMO,
¿NACIÓ EN BELÉN?... 
¿O FUE EN LA MECA?... 

¿O TAL VEZ EN
WALL  STREET?...

ME PREGUNTAS SI DIOS EXISTE?... 
O ELEGÍA DE UN EVOLUCIONISTA...

DENUNCIANDO LA ESPECULACION, LA BUROCRA-
CIA, EL ACAPARAMIENTO Y LA CORRUPCION, DE-

RROTAMOS LA GUARIMBA AL FASCISMO  Y
FORTALECEMOS LA REVOLUCION                                                                          

¡¡¡ DIGALO AHÌ !!!
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DIGALO AHÌ EN GUACARADIGALO AHÌ EN GUACARA

El domingo 20 de julio, el equipo
del Periódico Alternativo Dígalo
Ahí, se traslado a la ciudad de
Guacara, para dar continuidad a la
segunda fase del  taller de perio-
dismo visual  (diagramación), ini-
ciado en la ciudad de Güigüe.
Preocupados  ante el  efecto  que

ejerce  la dictadura  mediática bur-
gués  en la mente  y cuerpo  del
pueblo y  habida cuenta  de la
desarticulación entre los medios
alternativos impresos ,sumado a
las limitaciones y contradicciones
en que se debaten las redes, es
razón   para asumir el reto de crear
las condiciones para que los sec-
tores populares organizados
cuenten con un medio  que per-
mita contrarrestar los efectos del
bombardeo mediático burgués 
Por esas y otras razones, toma-

mos la iniciativa  de compartir es-
fuerzos en aras por una parte de

unificar a los sectores revolucio-
narios  y por  la otra el diseño de
políticas  comunicacionales  desde
una  óptica científica que permita
mediante la comunicación, elevar
el nivel político-e ideológico o por

lo mínimo neutralizar (con la ver-
dad y el análisis), el efecto des-
tructor de la canalla mediática.

Bajo esa premisa, contactamos
a   estudiantes  de Comunicación
social de la aldea Universitaria

Adolfo Blonval  López,  ubicada 
en  el Municipio Guacara
Edo. Carbobo, con los que  dio
inicio a la segunda secion.

Vale  destacar la valiosa colabo-
ración de la Coordinadora de la
Aldea Universitaria  Adolfo Blon-
val Lopez, y al personal del  Si
moncito San Agustín  (felicitacio-
nes), por el impecable manteni-
miento  de esta casa para los ni
niños del pueblo
l  Agradecimiento  los camaradas
y las camaradas que participan en
estas jornadas, a los periódicos
“LA PRENSA DEL PUEBLO”
que dirige José Ángel Molina.”El
poder del Samán” del Consejo
Comunal del sector 2 que coordi-
nan  Betty Mora y Carmen Olive
ros  y a todos y todas las partici-
pantes.

¡¡¡DIGALO AHI!!!

PARTICIPANTES   2da SESION DEL TALLER 
DE PERIODISMO VISUAL - DIAGRAMACION 

ATENTOS A LOS DICTADOS DEL ING. EN TELECOMUNI  
CACIONES SIGILFREDO RABANAL

SOBERANA Y GRATA SORPRESA LA QUE NOS DIO ESTE
INSIGNE HOMBRE PATRIMONIO CULTURAL DE GUA-
CARA,CAMARADA ALPIDO CARDENAS,CUYA GENTILEZA
Y HUMILDAD ESTA PLASMADA EN SU MUSEO MULTIFA-
CETICO DE TODA SU VIDA 
A su izquierda (fotos en cuadro),Chávez rezando ante la
tumba de Josè L. de Pablos Gil, heroe del el 4F  1992,ve-
cino del sector “las casitas “ de la zona San Agustin,a su
derecha parte superior del cuadro ( flecha) el camarada
Alpido despidiendo a  Chàvez. Foto superior el C.Alpido    

22 años mas tarde.



Julio, 2014

“LA ABEJITA “DE LA
URB.Bca DE RIO  (Inavi)          

OSCARLI SEVILLA 
4  AÑOS

SUS PADRES
YORMA SEVILLA   Y     
OSMARYS CARDENAS

“EFICIENCIA O NADA”
"ESTA REVOLUCIÓN PUEDE DESTRUIRSE, LOS QUE NO PUEDEN DESTRUIRLA HOY SON  

ELLOS; NOSOTROS SÍ Y SERÍA CULPA NUESTRA...        
Acusamos recibo de una  informa-
cion y una nota de prensa referida
a los trabajos de rehabilitacion
que realiza una(s) cooperativas  al
Colegio Hno. Gaspar  de Güigüe.
La informaciòn  proviene  del

Consejo Comunal de la Urb. Bca
de Rio (Inavi) que da cuenta  de
una serie de irregularidades  en  la
referida obra de rehabilitación.
. La cerca perimetral  como vemos
en la grafica fue pintada con
FONDO ANTI-CORROSIVO
en lugar de la pintura en aceite ,la
grifería y las lámparas para el
alumbrado  son de mala calidad

según testimonios  de  los Conse-
jos  Comunales de la Urb, Bca de
Rio y Pueblo Nuevo  I Y II.       

Ha de saberse  que a raíz de las
quejas la constructora (coopera-
tiva)  responsable  debió suspen-
der los trabajos hasta  tanto  las
autoridades  responsables (Gober-
nación), se apersone a constatar la
veracidad de las observaciones.

La nota de prensa proviene  de
la Secretaria de Información de la
Gobernación donde refleja   la  po
sición adelantada  de algunos
miembros del personal  agrade-
ciendo PROFUNDAMENTE la

iniciativa  de rehabilitación, pre-
cisamente con respecto a la” pin-
tura”¿.Solidaridad automatica?
que por cierto no se sabe si el
color es acorde al indicado para
los planteles educativos.
Demás está decir  que toda la co-

munidad educativa, en especial
los padres y representantes y Con-
sejos Comunales  están obvia-
mente   de acuerdo con todos los
beneficios que  puedan brindar al
Colegio Hno. Gaspar, en lo que
difiere es  en la vieja práctica de
quienes  por hacerse de unos  re-
cursos  engañan  a todo el mundo

sin ni siquiera pensar que los be-
neficiarios de la obra son niños.

Es lamentable  que las construc-
toras (cooperativas ), no se deten-
gan a pensar lo que paso con
Edgardo Parra y sobre el daño que
le hacen  no solo al proceso  sino
también a la figura del Presidente
Maduro  y del gobernador Fran-
cisco Ameliach,ahora cuando
están dando muestras de voluntad
de trabajo para el pueblo bajo la 
figura de “EFICIENCIA O
NADA”.

DANIELA MUÑOZ ..LA CUMPLEAÑERA DEL MES EN
IMPRESIONES NEWSPRINTER

¡¡¡ FELICITACIONES !!   DIGALO AHI

Como ha de saberse, el primer
conversatorio tuvo lugar en la
sede del Dígalo Ahí en ocasión  a
su 12 aniversario. Esta vez, tuvi-
mos como escenario las instala-
ciones de la Aldea Universitaria
de “Buenaventura”, gracias a la
receptividad del coordinador de la
misma camarada  Alexander Jime-
nez entre otros.
El 2do Conversatorio, podemos
decir fue la continuidad del pri-

mero, centrado en la imperiosa ne-
cesidad  de revisión de la forma
como está concebido el Poder Po-
pular y más allá de la forma, la ne-
cesidad ¡¡urgente!! de revisar
dicha política, haciéndola más re-
presentativa de las bases  que así
lo demandan tal y como se mani-
festó  en la altísima abstención
para la escogencia de delegados al
3r Congreso del partido. Al ex-
tremo que todo lo que se apruebe

en el mismo  carecería de repre-
sentatividad  (en opinión del ca-
marada Hermes Escalona del
periódico DIGALO AHÍ).
El 2do conversatorio con el gene-
ral Visconti, fue producto de la in-
vitación de un grupo que hace
vida política acá en Guigue con-
formado liderizado entro otros por
el camarada Ángel Silva Josè
MATA ,uya convocatoria reunió
un significativo  grupo  que de

acuerdo a sus opiniones  el con-
versatorio fue fructífero, despren
diéndose del mismo el compro-
miso de realizar la actividad en el
sector “LA ARENOSA “ Munici-
pio Libertador y  Municipio Gua-
cara, a petición  de Ramón
Chávez por el Digalo Ahi y  José
A.Molina por  “La prensa del pue-
blo” respectivamente 

2do CONVERSATORIO CON EL GENERAL FRANCISCO VISCONTI EN GÜIGÜE
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Que Cuba haya desarrollado ya
cuatro vacunas contra diferentes
tipos de cáncer es sin duda una
noticia importante para la Huma-
nidad, si tenemos en cuenta que,
según la Organización Mundial de
la Salud, cada año mueren en el
mundo, por esta enfermedad,
cerca de 8 millones de personas.
Sin embargo, los grandes medios
internacionales la han ignorado
casi por completo.
En 2012 Cuba patentaba la pri-
mera vacuna terapéutica contra el
cáncer de pulmón avanzado a
nivel mundial, la CIMAVAX-
EGF. Y en enero de 2013 se anun-
ciaba la segunda, la llamada
Racotumomab. Ensayos clínicos
en 86 países demuestran que estas
vacunas, aunque no curan la en-
fermedad, consiguen la reducción
de los tumores y permiten una
etapa estable de la enfermedad,
aumentando esperanza y calidad
de vida.
El Centro de Inmunología Mole-
cular de La Habana, perteneciente
al Estado cubano, es el creador de
todas estas vacunas. Ya en 1985
desarrolló la vacuna de la menin-
gitis B, única en el mundo, y más
tarde otras, como las que comba-
ten la hepatitis B o el dengue.
Además, investiga desde hace
años para desarrollar una vacuna
contra el VIH-SIDA. Otro centro
estatal cubano, los laboratorios
LABIOFAM, desarrolla medica-
mentos homeopáticos también
contra el cáncer: es el caso del VI-
DATOX, elaborado a partir del
veneno del alacrán azul.
Cuba exporta estos fármacos a 26
países, y participa en empresas
mixtas en China, Canadá y Es-
paña. Todo esto rompe completa-
mente un estereotipo muy
extendido, reforzado por el silen-
cio mediático acerca de los avan-
ces de Cuba y otros países del Sur:
que la investigación médico-far-
macéutica de vanguardia se pro-
duce solo en los países llamados
“desarrollados”.
Indudablemente, el Estado cubano
obtiene un rendimiento econó-
mico de la venta internacional de
estos productos farmacéuticos.
Sin embargo, su filosofía de in-
vestigación y comercialización
está en las antípodas de la práctica
empresarial de la gran industria

farmacéutica.
El Premio Nobel de Medicina Ri-
chard J. Roberts denunciaba re-
cientemente que las farmacéuticas
orientan sus investigaciones no a
la cura de las enfermedades, sino
al desarrollo de fármacos para do-
lencias crónicas, mucho más ren-
tables económicamente. Y
señalaba que las enfermedades
propias de los países más pobres
–por su baja rentabilidad- senci-
llamente no se investigan. Por

ello, el 90% del presupuesto para
investigación está destinado a las
enfermedades del 10% de la po-
blación mundial.
La industria pública médico-far-
macéutica de Cuba, aun siendo
una de las principales fuentes de
divisas para el país, se rige por
principios radicalmente opuestos.
En primer lugar, sus investigacio-
nes van dirigidas, en buena parte,
a desarrollar vacunas que evitan
enfermedades y, en consecuencia,
aminoran el gasto en medicamen-
tos de la población. En un artículo
en la prestigiosa revista Science,
los investigadores de Universidad
de Stanford (California) Paul
Drain y Michele Barry aseguraban
que Cuba obtiene mejores indica-
dores de salud que EEUU gas-
tando hasta veinte veces menos.
La razón: la ausencia –en el mo-
delo cubano- de presiones y estí-
mulos comerciales por parte de las
farmacéuticas, y una exitosa estra-
tegia de educación de la población
en prevención de salud.
Además, las terapias naturales y
tradicionales –como la medicina
herbolaria, la acupuntura, la hip-
nosis y muchas otras-, prácticas
poco rentables para los fabricantes
de medicamentos, están integra-
das desde hace años en el sistema
de salud pública gratuita de la Isla.
Por otro lado, en Cuba los fárma-

cos son distribuidos, en primer
lugar, en la red hospitalaria pú-
blica nacional, de forma gratuita o
altamente subsidiada -precisa-
mente- gracias a los ingresos en
moneda fuerte por sus exportacio-
nes.La industria farmacéutica cu-
bana, además, apenas destina
presupuesto al gasto publicitario
que, en el caso de las multinacio-
nales, es superior incluso al inver-
tido en la propia investigación.
Por último, Cuba impulsa la pro-

ducción de fármacos genéricos
que pone a disposición de otros
países pobres y de la Organiza-
ción Mundial de la Salud, a un
precio muy inferior al de la gran
industria mundial.
Pero estos acuerdos, ajenos a las

reglas del mercado, generan fuer-
tes presiones desde la industria
farmacéutica. Recientemente, el
Gobierno de Ecuador anunciaba la
compra a Cuba de un número im-
portante de medicamentos, en “re
ciprocidad” por la becas a estu-
diantes ecuatorianos en la Isla y
por el apoyo de especialistas cu-
banos en el programa “Manuela
Espejo” para personas discapaci-
tadas. Las protestas de la Asocia
ción de Laboratorios Farmacéuti-

cos Ecuatorianos se convirtieron
de inmediato en campaña mediá-
tica, difundiendo el mensaje de la
supuesta mala calidad de los fár-
macos cubanos.
Por otro lado, numerosos analistas
ven detrás del golpe de estado de
Honduras, en 2009, a la gran in-
dustria farmacéutica internacio
nal, ya que el gobierno del de-
puesto Manuel Zelaya, en el
marco del acuerdo ALBA, preten-
día sustituir la importación de me-
dicamentos de las multinacionales
por los genéricos cubanos.
El bloqueo de EEUU a Cuba im-
pone importantes obstáculos para
la comercialización internacional
de los productos farmacéuticos
cubanos, pero también perjudica
directamente a la ciudadanía de
EEUU. Por ejemplo, las 80.000
personas diabéticas que sufren en
este país, cada año, la amputación
de los dedos de sus pies, no pue-
den acceder a la vacuna cubana
Heperprot P, que precisamente las
evita. El Premio Nobel de Quí-
mica Peter Agre afirmaba recien-
temente que “Cuba es un
magnífico ejemplo de cómo se
pueden integrar el conocimiento y
la investigación científica”. Irina

Bokova, directora general de la
UNESCO, decía sentirse “muy
impresionada” con los logros
científicos de Cuba y mostraba la
voluntad de esta organización de
Naciones Unidas en promoverlos
en el resto del mundo. La pregunta
es inevitable: ¿contará con la co-
laboración imprescindible de los
grandes medios internacionales
para difundirlos?

CUBA Y LAS VACUNAS CONTRA EL CANCER
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Calle Miranda entre Michelena y Monagas local 8-54 Tlf.: 0416.340.25.14
Guigüe Edo.Carabobo

LIMPIEZA, EXTRACCIÓN, TRATALIMPIEZA, EXTRACCIÓN, TRATA--

MIENTO DE CONDUCTO, PROTESIS, MIENTO DE CONDUCTO, PROTESIS, 

CORONAS, ORTODONCIAS E IMCORONAS, ORTODONCIAS E IM--

PLANTES EN GENERALPLANTES EN GENERAL

MARCOMARCOS S 
CORDERO CORDERO 

ODONTOLOGOODONTOLOGO

Repuestos y Reparacion de  Electrodomésticos  Av. Ar-
velo, Edf. J. María   Local  Planta Baja Local 01 America Za-
barce RIF.: 0414-405.89.00  Cel.:0414-405.89.00- 0424- 409.04.04        

Tlf.:(0245) 341.25.66  Güigüe-Edo Carabobo

CAUCHERA ALVARADO C.A VENTA DE TRIPAS
Y PROTECTORES   0412-758.4979 - RIFJ-30446428-2  Güigüe     

E/s  Saliendo  Via Maracay      

DENUNCIANDO LA ESPECULACION,
LA BUROCRACIA, EL  ACAPARA-

MIENTO Y LA CORRUPCION, DERRO-
TAMOS LA GUARIMBA AL  FASCISMO

Y FORTALECEMOS 
LA REVOLUCION

¡¡¡ DIGALO AHI !!!

/Especial Medios Carabobo).- El
diputado de a la Asamblea Nacio-
nal por el PSUV estado Carabobo,
José Ávila, hizo este sábado un
llamado al Ministerio del Poder
Popular para las Relaciones Inte-
riores, Justicia y Paz para que in-
tervenga nuevamente a la Policía
del municipio San Diego y así evi-
tar una nueva oleada de guarimbas
y desestabilizaciones en esta juris-
dicción, refiriéndose a la violencia
que un grupo de encapuchados,
generó este sábado en la mañana,
en el sector Los Tulipanes, de esa
jurisdicción.
“En el día de hoy (sábado) hemos
visto con estupor como una vez
que se la ha devuelto la policía de
San Diego a la primera autoridad
municipal, se evidencia una situa-
ción de desestabilización y terro-
rismo en este municipio” apuntó
Ávila, recordando que el ministe-
rio de Relaciones Interiores, Jus-
ticia y Paz, cesó la intervención de
ese cuerpo policial y entregó de
nuevo su administración a la al-

caldía, hace apenas dos días.
Para el diputado, esta situación
que se registró en el referido sec-
tor, está ligada a la reciente desig-
nación del general Freddy
Presutto, indiciado en el golpe de
abril 2002, como comandante en-
cargado de la policial municipal
de San Diego.
“Esto está muy vinculado a que
se haya designado a un general re-
tirado, abiertamente vinculado a
los sucesos del 11 de abril del
2002, de una u otra forma, esto
viene a manifestar que cada vez
que esas autoridades municipales
tienen control de la policía, gene-
ran y  promueven la desestabiliza-
ción”, indicó.
Por tal motivo, recalca la necesi-
dad de que se recupere el control
de este cuerpo de seguridad muni-
cipal, por parte del Ministerio de
Relaciones Interiores. “Nosotros
rechazamos esa actitud y pedimos
en nombre de la paz de ese muni-
cipio y del estado Carabobo una
vez mas se intervenga esa policía

para que de una vez por todas se
acabe esa situación y que esas au-
toridades allí, presenten una terna
con gente que sea responsable y
que asuman el compromiso por
mantener la paz”, comentó
“No es coincidencia que apenas
tienen control de ese elemento ar-
mado en el que se ha convertido
esa policía se generen los focos de
perturbación con la molestia que
eso causa en los ciudadanos”,
agregó.
Para Ávila los más afectados con
esta situación son los habitantes

de esta jurisdicción, quienes a su
juicio, sufren las incomodidades y
malestares que genera estas cons-
tantes situaciones, “Sufre de obs-
trucción al libre tránsito, secuestro
masivo de personas, quienes no
pueden circular por calles y ave-
nidas por estos irresponsables a
los que se le ha  entregado la poli-
cía y le ha dado por una vez más
revivir las guarimbas que nosotros
hemos dicho que son actos terro-
ristas”, sentenció.
Dip. José Ávila

PIDE NUEVA INTERVENCIÓN DE LA POLICÍA MUNICIPAL 

DIPUTADO AVILA:   DESIGNACIÓN DEL GENERAL 
PRESUTTO VINCULADA A VIOLENCIA REGISTRADA EN     

SAN DIEGO
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Papa Francisco reconoce compli-
cidad de Iglesia con curas pedófi-
los 
El papa Francisco se reunió por

primera vez en el Vaticano con un
grupo de seis víctimas de abusos
sexuales de curas pedófilos ante
los cuales pidió en varias ocasio-
nes perdón y se comprometió a
"no tolerar" y reparar.

En una conmovedora homilía
pronunciada durante la misa cele-
brada en la capilla de la casa Santa
Marta, donde reside desde que fue
elegido en marzo del 2013, el pon-
tífice argentino denunció la "com-
plicidad" inexplicable de la iglesia
con esos crímenes.
"Desde hace tiempo siento en el

corazón el profundo dolor, sufri-
miento, tanto tiempo oculto, tanto
tiempo disimulado con una com-
plicidad que no, no tiene explica-
ción", dijo.
"Ante Dios expreso mi dolor por

los pecados y crímenes graves de
abusos sexuales cometidos por el
clero contra ustedes y humilde-
mente pido perdón", afirmó el
papa, quien reconoció que los lí-
deres de la Iglesia "no han respon-
dido adecuadamente a las
denuncias de abuso presentadas
por familiares y por aquellos que
fueron víctimas del abuso", dijo.

"Los pecados de abuso sexual
contra menores por parte del clero

tienen un efecto virulento en la fe
y en la esperanza en Dios",
agregó.
"No hay lugar en la Iglesia para

los que cometen estos abusos, y
me comprometo a no tolerar el
daño infligido a un menor por
parte de nadie", subrayó el jefe de
la iglesia católica.
Para el papa los autores de esos

crímenes no solo han cometido
"actos reprobables" sino que "han
profanado la imagen misma de
Dios".
Francisco pronunció su homilía

en español, señal de que el papa
argentino la escribió de su puño y
letra, lo que ocurre en momentos
especiales, en los que prefiere em-
plear su propio idioma.
Un traductor acompañó al papa.
Las víctimas y familiares asistie-

ron primero a la misa matutina
que el obispo de Roma suele ofi-
ciar en la capilla de su residencia,
tras lo cual se reunieron en pri-
vado.
Los nombres de las personas no

van a ser divulgados a la prensa,
precisaron fuentes del Vaticano.
Francisco se comprometió desde

su llegada al trono de Pedro a lu-
char contra la pederastia y puso en
marcha una comisión para la pro-
tección de la infancia de la que
forma parte una víctima, la irlan-
desa Mary Collins.

Pese a esos gestos, las asociacio-
nes de víctimas consideran que la
jerarquía de la Iglesia no está ha-
ciendo todo lo posible para impe-
dir que sacerdotes abusen
sexualmente de menores de edad
en todo el mundo.
Un grupo de activistas mexica-

nos envió el jueves una carta al
papa Francisco en la que pide "de-
cisiones estructurales" para acabar
con los curas "abusadores".
Las víctimas piden que las buenas
intenciones que ha expresado el

papa se "coagulen" en normas es-
pecíficas, explicó en México José
Barba, un ex miembro de los Le-
gionarios de Cristo, de 75 años.

Barba fue víctima del abusador
Marcial Maciel, el fallecido fun-
dador de la poderosa congrega-
ción, protagonista del mayor
escándalo de pedofilia de la insti-
tución, quien gozó durante déca-
das de la protección de Juan Pablo
II. 

Javier Del Valle Monagas Maita 
El descaro y la inmoralidad del
máximo capo de la mafia deno-
minada iglesia católica no tienen
parangón. Ahora el muy sinver-
güenza se queja de que los co-
munistas le arrebataron la
bandera de los pobres.  Pero en
realidad el zángano protector de
pedófilos no se preocupa por la
suerte de los pobres. Si no, por
que el negoción con la pobreza
de su organización expoliadora
y defraudadora, se le pueda
caer.  Y ciertamente jamás la
iglesia católica, ni ninguna de
esas aberraciones  en forma de
religiones o sectas dogmaticas,
generadas a partir del fraude
llamado dios,  se han preocu-
pado por ayudar a resolver el
gravísimo problema de la po-

breza en que han hundido a la
mayoría de la población mun-
dial a partir del capitalismo o de
las otras formas de organización

social discriminadoras antes
que el capitalismo y sobre las
que la iglesia católica y demás
religiones han galopado para

acumular inmensos capitales y
riquezas materiales, con la ma-
nipulación de sus engañadas fe-
ligresías.

¡MADRE MIA PAPA! ¿Y SU CULPA Y LA DE SU INSTITUCION 
CRIMINAL?

PAPA FRANCISCO RECONOCE COMPLICIDAD DE IGLESIA CON CURAS 
PEDÓFILOS 
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Es difícil desconocer los magros
negocios en los cuales esa orga-
nización delincuencial llamada
iglesia católica ha estado involu-
crada. Desde narco trafico,
fraudes bancarios, negocios con
las mafias, impulso y defensa de
dictaduras, hasta acompaña-
mientos de masacres, bendicio-
nes de ejércitos mercenarios y
justificaciones de genocidios.

El diezmo: una estafa con la
cual los desalmados de todas las
religiones arrebatan lo poco que
tienen los pobres para engrosar
sus arcas. Para ello se vale del
terrorismo sicológico impuesto
en los creyentes desde el mismo
momento de su nacimiento. Pre-
sentan a un dios acusador, aco-
sador y amenazador, del cual
ellos son sus representantes.
Pero ese bodrio nunca ha dado
muestras de presencia y de
forma. Solo imágenes de muñe-
cos de palo, piedras, yeso o
barro, de los cuales de paso
junto a otros mamotretos co-

merciales denominados santos
producen ingentes cantidades
de dinero a esas mafias. Pero ni
un solo centavo de tan grandes
fortunas es dedicado a combatir,
o al menos, aliviar la pobreza
crítica de más de mil trescientos
millones de seres humanos que
claman aunque sea por pequeño
pedazo de pan ¡Ah! Para vaya
Ud. a ver el tren de vida de las
élites mafiosas de esas religiones
y sus ropajes grotescamente vul-
gares de tanto lujo

Es incalculable la fortuna que
posee el vaticano y sus organiza-
ciones asociadas.  Pero de ese
caudal que aumenta a cada mi-

nuto, ni un céntimo va a servir
de instrumento o medio, para
mitigar en poca proporción el
dolor de los pobres. Al contra-
rio. La iglesia Católica, se ha ca-
racterizado por tomar partido a
favor de los ricos. No hay nin-
gún gobierno popular en el
mundo, que se ocupe o se haya
ocupado de favorecer a los po-
bres, que sea apoyado por el
mafio-clan de la iglesia católica
u otras religiones.  Ellos siempre
apoyan a los invasores, a los cri-
minales, a los poderosos, a los
multi millonarios. Eso no es
desde ahora. Desde el mismo
momento de la concepción de
esas mafias, su objetivo fue el de
explotar la ignorancia de los
pueblos y sacarle provecho polí-
tico, económico y social. No ol-
viden las cruzadas, la invasión
del continente Abya Yala, la
toma de posición ideológica-po-
lítica, contra el único sistema so-
cial que está concebido para
favorecer a los pobres (Comu-

nismo) y su apoyo a monarquías
discriminadoras, solidaridad
frontal a los genocidios contra la
humanidad, cometidos de la
mano del Sion capitalismo im-
perialista. Incluso el mismo
Papa actual –Francisco- tiene
acusaciones muy serias de apo-
yar a las dictaduras en argen-
tina y ser cómplice en el
asesinato de otros curas por la
dictadura (recomiendo buscar
en la red a la iglesia de chicago
y sus aberrante conducta co-
rrupta y pedófila) 
1.Iglesia concluye que monseñor
Cristián Contreras es ...
www.lasegunda.com/......

20/6/2014 - Cecilia Benz • Top
Commenter • IO Chicago. in-
morales, corruptos, pedofilos,
por supuesto que lo encontraron
inocente. Se tapan los unos con
...

2. Los abusos que la Iglesia
ocultó en Chile y ...
www.elmostrador.cl 
3. Pederastia - 
www.nacion.com/etiqueta/pede-
rastia/ 
4. Pederastia en la iglesia
católica 
www.slideshare.net/...30/9/2013-
Título: Pederastia en la Iglesia
católica O Pepe Rodnpez,  ...
una red clerical de corrupción
de menores y protegieron a sus
protagonistas. .... Actualmente
reside en Chicago, Estados Uni-
dos. 
5. La historia negra de
Juan Pablo II, encubridor de
pedófilos 
www.courant.com 
- Su hermano Alessandro fue
condenado por corrupción tras
la operación ... los destinos de 

a Iglesia en su momento más in-
fame y corrupto.
6. El Obispado de Morón
defendió a Grassi, condenado
por ...www.lacapital.com.ar/...
La cúpula de la Iglesia de ese

partido destacó "la absolución
en 15 casos". ... a defender al
padre Julio César Grassi, con-
denado a 15 años de prisión por
pedofilia, ... de 15 años de pri-
sión por abuso sexual y corrup
ción de menores "es inacepta-
ble". ....
7. Pedofilia, lavado de di-
nero y otros pecados: Daniel Es
tulin ..actualidad.rt.com/.../pe-
dofilia-lavado-dinero-daniel-es-
tulin-secret...19/2/2013 - Cuáles
son los verdaderos motivos de la
renuncia del papa Benedicto
XVI? ¿Es la pedofilia en la Igle-
sia una de las causas? Daniel Es-
tulin ...

(*)Abogado Con Patria
Javierdelvallemonagas@gmail.
com

Viene:                        ¡ MADRE MIA PAPA !  ¿Y SU CULPA Y LA DE SU INSTITUCION CRIMINAL?
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NIKOLA TESLA, ELNIKOLA TESLA, EL
GENIO QUE TRAJO LAGENIO QUE TRAJO LA

LUZ AL MUNDO, AHORALUZ AL MUNDO, AHORA
REGRESA. HOMENAJE AREGRESA. HOMENAJE A
UN GENIO INCOMPRENUN GENIO INCOMPREN--

DIDO. DOS FÍSICOSDIDO. DOS FÍSICOS
RUSOS QUIEREN RERUSOS QUIEREN RE--

CONSTRUIR LA TORRECONSTRUIR LA TORRE
TESLA PARA DAR TESLA PARA DAR 

ENERGÍA SIN ENERGÍA SIN 
CABLES AL MUNDOCABLES AL MUNDO

“Si no tiene como fin la mejora de
las condiciones humanas, la cien-
cia es solo una perversión”.
Nikola Tesla
Querida Familia, en mis contac-

tos suprasensibles con Nikola
Tesla supe que él era una encarna-
ción de la Energía Libre, Energía
Comunitaria que le impidieron
hacer llega a todos, como era su

deseo. Esa era su Misión de Vida,
traer la Energía Libre de nuevo a
esta dimensión de la Tierra, tan
aislada de la evolución universal
natural, que se basa, precisamente,
en la Energía Libre.
Nikola era un ser del futuro en-

carnado en el pasado. Vino de allí,
del futuro, para hacer avanzar a
este pasado, pero en esa encarna-
ción no pudo, más Nikola no se ha
quedado de brazos cruzados, ha
seguido trabajando en el otro
plano de la existencia para traer la
libertad a la Humanidad de la Tie-
rra, a través de la llegada de la
Energía Libre, que cambiará nues-
tras vidas para siempre, al igual
que los otros inventos de Nikola
la cambiaron ya, pues ahora dis-
frutamos de su genialidad en mu-
chas de las comodidades que
tenemos en el día a día, como esa
de dar a un interruptor y poder
tener luz cuando el sol se ha
puesto.
Aún se sigue enseñando en las

escuelas que el inventor de la
radio fue Marconi, cuando en rea-
lidad fue Tesla. Muchas mentiras
se nos han enseñado, y es justo
darle a cada quien el reconoci-

miento que se merece.
Como dijo Tesla: “Si no tiene

como fin la mejora de las condi-
ciones humanas, la ciencia es solo
una perversión”. Hasta ahora,
hemos vivido a la ciencia como
perversión, pues desde luego no
ha mejorado las condiciones hu-
manas como podría haberlo
hecho. El paradigma de la ciencia
mecanicista actual, basado en
sacar un provecho económico con
ella, es uno de los cuatro llamado
a desaparecer para que pueda
emerger la ciencia que SÍ es uni-
versal, es decir, que mejora las
condiciones de vida de todas las
personas y no de aquellas que tie-
nen el dinero para pagarla.
En estos momentos hay personas
en España, país del primer mundo

hasta hace bien poco, que están vi-
viendo ‘pobreza energética’, es
decir, que no pueden usar la luz ni
el gas, porque no tienen dinero
para pagarlos, ya que se ha su-
mido a España, especialmente a
su clase media, en una crisis sin
precedentes, en la que ‘curiosa-
mente’ no la sufren todos los es-
pañoles, solo los ciudadanos de a
pie. Con Tesla esto no pasaría,
porque precisamente el quiso uni-
versalizar el acceso a la Energía
Libre, hacerla llegar a todos, inde-
pendientemente de su poder ad-
quisitivo. Aunque Tesla pasó de
plano, me consta que jamás dejó
de desear que la Energía Libre que
él encarna volviera a la vida hu-
mana de Tierra para bendecirla y
dignificarla.

Nikola se fue entonces, pero
vuelve hoy, ahora que la humani
dad está más abierta a escucharle
y a abrazar a la Energía Libre. No
hace falta que vuelva a encarnar,
estoy más que segura de que nues-
tro querido Tesla se las ingeniará
para que la Energía Libre que él
encarna llegue hasta esta Tierra,
para quedarse y bendecir nuestra
existencia… de hecho, creo que

ya se las ha ingeniado y que esos
dos físicos rusos que quieren re-
construir su torre, la Torre de
Tesla, le han escuchado…

La Nueva Sociedad emergente
tiene que estar fundamentada en el
uso de la Energía Libre, porque es
una Energía del Bien Común.
Os invito a ver el reportaje sobre
Tesla y su película y abrazar a la
Energía Libre que él vehiculiza
para la Humanidad actual de Tie-
rra.

Dos físicos rusos quieren re-
construir la torre Tesla para dar
energ...Dos físicos rusos de Sibe-
ria han 

lanzado una campaña para recau-
dar los 800.000 dólares necesarios
para completar el ambicioso pro-
yecto de Nikola Tesla en el campo
de la transmisión inalámbrica de
energía eléctrica, la torre Tesla.
Según los físicos rusos Serguéi

Plejánov y Leonid Plejánov, la
versión moderna de Wardenclyffe,
o la torre Tesla, también conocida
como 'transmisor planetario', per-
mitirá"transmitir la energía a tra-
vés de la Tierra a cualquier
distancia en el planeta", lo cual
ayudará a resolver muchos proble-
mas tecnológicos. 

"¡Tesla tenía razón y estamos
dispuestos a demostrarlo!", dicen
los físicos, que acaban de lanzar
unacampaña en Indiegogo, el
mayor  sitio de recaudación de
fondos del mundo, para recons-
truir la torre Wardenclyffe en el
otoño de 2014.  

Tesla creía que la torre podría
transmitir energía de forma in-
alámbrica, pero este proyecto no
demostró su viabilidad durante la
vida del genial físico. 

Si Tesla estaba en lo cierto, algo
que no dudan los físicos rusos,
después de un profundo estudio
del diseño de su torre, el proyecto
podría proporcionar un sistema
eficaz de distribución y transmi-
sión de energía por todo el mundo.
Y además se tratará de energía
limpia. 
Leonid Plejánov y Serguéi Plejá-

nov han pasado los últimos cinco
años estudiando y modelando las
notas y las patentes de Tesla para
la torre y están seguros de que el
proyecto es viable con los mate-
riales y tecnología actuales. 
El principio detrás del diseño ac-

tual es que ya tenemos una fuente
ilimitada de toda la energía que
podemos necesitar: el sol. Un

panel solar de 100.000 kilómetros 
cuadrados en un bonito, soleado
desierto en alguna parte del
mundo podría cubrir todas las ne-
cesidades de energía mundiales.
El problema radica en la distribu-
ción de esa energía, puesto que los
sistemas actuales presentan mu-
chas fugas. 

La red de torres propuesta por
Tesla fue diseñada para aprove-
char la propia conductividad de la
Tierra, la transmisión de energía a
través de la tierra y la ionosfera
con muy poco desperdicio. 

Mientras la torre original de
Tesla construida en Long Island
pesaba 60 toneladas, el plan de los
Plejánov es construir un prototipo
de tan solo dos toneladas gracias
a los avances en los materiales. La
bobina de Tesla (un tipo de trans-
formador resonante patentado por
el científico en 1891) será de unos
20 metros de largo. 

NIKOLA TESLA EL GENIO DE LA ENERGIA LIBRE
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CANTV: Al servicio del
Pueblo
Con la construcción de 94 Nodos
de Nueva Generación para bene-
ficiar a más de 97 mil familias y
la activación de 116 radiobases,
La Empresa de Telecomunicacio-
nes del Estado concreta los com-
promisos asumidos durante la
primera fase del Gobierno de Efi-
ciencia en la Calle.
Con el objetivo de fortalecer los

avances alcanzados por el Ejecu-
tivo nacional, en el marco de la
primera fase del Gobierno de Efi-
ciencia en la Calle, Cantv cumple
con los compromisos asumidos
por el ministro Manuel Fernández
en las visitas realizadas a las co-
munidades en todo el país.
Más del 80% de estos compro-

misos, que se traduce en 69 de las
86 tareas asumidas por Cantv se

han cumplido: tanto la inaugura-
ción de 94 Nodos de Nueva Gene-
ración que benefician a más de 97
mil familias, así como la construc-
ción 116 radiobases, de las cuales
22 son nuevos sitios. Desde la ra-
diobase inaugurada en Caruao, la
cual fue un acuerdo de la asam-
blea realizada en octubre del 2013
en Catia La Mar con el titular de
Ciencia y Tecnología, hasta la
construcción del Nodo Ciudad
Bolívar II en el Zulia, el cual ser-
virá a la comunidad de la parro-
quia Punta Gorda.
En octubre de 2013 en Catia La

Mar, el ministro Manuel Fernán-
dez habló de la tarea que empren-
dió Cantv con miras a lograr la
conectividad total del país en el
2019 “ el Gobierno de Eficiencia
en la Calle es un contacto de cara
a cara, un diálogo que busca aten-
der problemas planteados directa-

mente por la comunidad, desde la
comunidad y muchas veces con
soluciones planteadas por ellos
mismos, a través de tareas y res-
ponsabilidades claramente asigna-
das” apuntó.
Otro de los logros que destaca

fue la activación de el Nodo de
Las Vegas de Socopó en el estado
Barinas, el cual traerá importantes
avances a la comunidad, al bene-
ficiar a más de mil familias que
podrán disponer del servicios te-
lefónico e Internet.
Viviana del Carmen Mosquera,

vocera del Consejo Comunal
Nuevo Horizonte y la Comuna
Ezequiel Zamora, señaló: “Esta-
mos felices con este nuevo logro
de la Revolución Bolivariana.
Esta obra de Cantv beneficia de
manera directa a más de 1000 fa-
milias de los sectores:Nuevo Ho-
rizonte, Francisco de Miranda, La

Florida, El Márquez y Las Vegas
de Socopó”.

El caso del estado Sucre es
único, porque es el primer estado
donde Cantv ya cumplió con el
100% de los compromisos asumi-
dos al activar 4 Nodos de Nueva
Generación en Cariaco y Los
Arroyos, donde se han benefi-
ciado más de 3 mil familias que
antes no contaban con servicios
de voz y datos.

Con los avances presentados en
estos compromisos asumidos a
través de esta tarea asignada por
el Gobierno Bolivariano, Cantv
ratifica su compromiso con el
pueblo venezolano y el empeño
por llegar a donde hasta ahora no
se había llegado, objetivo claro
del Comandante Chávez al con-
cretar la nacionalización de la pri
mera empresa de telecomunica-
ciones del país.

Cantv
AVANZA EN LOS COMPROMISOS DE GOBIERNO DE  CALLE

Movilnet, operadora móvil del
Estado venezolano, cerró la
fiesta del mundial Brasil 2014
con una gran jornada deportiva
en la Plaza Diego Ibarra de Ca-
racas.

Desde la mañana de este do-
mingo 13 julio Movilnet, filial de
Cantv, dispuso pantallas gigan-
tes y variadas atracciones recre-
ativas y deportivas para que la
familia venezolana disfrutara de
la gran final del Mundial Brasil
2014.

Durante la jornada la opera-
dora móvil demostró una vez
más  el compromiso con deporte
nacional a través de la entrega
de kits a diferentes escuelas de
fútbol de la Gran Caracas que
benefician a los futuras prome-
sas deportivas del país.

Las escuelas que recibieron el
donativo fueron: la Fundación
Deportiva Nuevo Horizonte,
Caricuao Futbol Club, Escuela 

Comunitaria Antonio José de
Sucre de Ciudad Caribia, Club
de Fútbol de San Bernardino,

Catia Fútbolo Club, Deportivo
El Ingenio de Guatire, el Frente
de Deportistas Carretera Cara-
cas-la Guaira y Selimen de la
parroquia 23 de Enero. 
Eduardo Bolívar, uno de lo be-

neficiados de Selimen (Selección
de Ligas Menores) del 23 de
enero expresó su agradeci-

miento por la entrega del mate

rial deportivo: “Agradecido con
Movilnet por la entrega de los
uniformes y de los balones para
mi equipo, somos aproximada-
mente 60 compañeros que con
orgullo representamos nuestra
parroquia y a Venezuela”. 

Esta jornada deportiva se re-
alizó junto a otras instituciones
del Gobierno Nacional entre las
que estuvieron el Ministerio del
Poder Popular para el Deporte,
la Alcaldía de Caracas, el Go-
bierno del Distrito Capital, la
ONA y la Televisora Venezolana
Social. 

Movilnet, como Empresa del
Estado, festejó junto al pueblo
el cierre histórico del encuentro
deportivo en la Plaza Diego Iba-
rra para que venezolanos y ve-
nezolanas se apropien de sus
espacios y disfruten de una ciu-
dad recuperada por la paz y la
vida 

MOVILNET  CELEBRÓ  LA
FIESTA  DEL  MUNDIAL  JUNTO      
AL PUEBLO CARAQUEÑO

“ FORMÉMOSNOS UNA PATRIA A TODA COSTA     
Y TODO  LO DEMÁS SERÁ TOLERABLE”

CANTV
7 AÑOS 
NUESTRA
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